

Après l'ALCS, d'autres ONG réclament le rejet de l'ACTA

Compte Test - 2012-07-11 19:13:00 - Vu sur pharmacie.ma

Après l'Association de lutte contre le sida (ALCS), d'autres ONG élèvent la voix et protestent contre l'accord commercial anti-contrefaçon (ACTA). C'est ainsi que le Réseamarocain pour la défense du droit à la santé (RMDDS) réclame la suspension et le rejet immédiat de cet accord par le gouvernement. L'association reproche le fait que ce traité ait été négocié en secret par plusieurs pays dont le Maroc pour lutter contre la contrefaçon. Pour le RMDDS, le gouvernement devra désormais impliquer tous les acteurs de la santé et les organisations de la société civile intéressées dans toutes les négociations ayant trait à la santé des citoyens. Quant à la finalité de cet accord, il s'agit, selon le RMDDS, d'un traité qui vise la protection des intérêts des multinationales au détriment des malades démunis et des pays pauvres ou à économie modeste. «La primauté de la santé des populations sur la protection des droits de propriété intellectuelle et des brevets doit être un défi à relever pour ouvrir la voie et les possibilités d'accès aux médicaments pour tous et de faire face aux pressions du lobby pharmaceutique qui ne s'arrête pas de multiplier ses initiatives pour restreindre la production et la commercialisation du médicament générique à un prix abordable», indique le RMDDS dans son communiqué. Par conséquent, cet accord constitue pour cette ONG une violation des droits inaliénables des citoyens à accéder aux médicaments génériques, ce qui est contraire aux objectifs de l'OMS et des Nations Unies pour l'atteinte des pays des Objectifs du millénaire, (OMD). Pharmacies.ma - 11 juillet 2012 (Source: Aujourd'hui le Maroc)